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令和６年度 保護者アンケート結果について 

令和７年３月 

今年度の保護者アンケートに関して、６５家族中３８名の方(５８％)に回答をいただきました。回答にご協力

いただきありがとうございました。結果をお知らせします。☆印は園からの回答になります。これからの保育の

参考にさせていただくとともに、さらにご家庭との連携をとって子どもたちの成長を見守っていきたいと思いま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

◎「大切にしたい保育」がそれぞれ取り組めていたと思いますか 

１.生きる力を持てる子ども 

   食べることが好き、食べ物も大切にできる子どもたちに育つよう取り組んでいます。 

      

   

 

２.心身ともに健康な子ども 

   健康に過ごすための習慣が身につくよう取り組んでいます。 

     

   

 

３.自分のことが好きでいられる子ども 愛される子ども 

 友だちをたくさん作り大切にし、思いやりの気持ちが持てる子ども 

     

   

31 7 0職員

できている どちらともいえない できていない

26 12 0お子さん

33 4 1職員

30 7 1お子さん

31 7 0職員

30 8 0お子さん
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４.物を大切にできる子ども 

   集団生活の中で、決まりやルールを丁寧に指導しています。 

     

   

 

５.自分の思いを言葉で伝えられる子ども 安心して自分の気持ちを表現できる子ども 

     

   

 

６.あいさつのできる子ども 

   

 

 

７.やってみよう・取り組んでみようと頑張る子ども 意欲的な子ども 

     

   

 

32 6 0職員

23 15 0お子さん

30 8 0職員

26 11 1お子さん

36 2 0職員

29 9 0お子さん

32 5 1職員

33 5 0お子さん
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◎保育園に通うことでお子さんの成長が感じられるようになりましたか 

   

 

【その理由を教えてください】 

・友達が周りにいることで成長している。 

・園で帽子のかぶり方や階段の上り下りなど教えてくださってありがたいです。 

・ストロー飲みがいつの間にかできるようになっていたり、気づけばバイバイをしていたり。 

・新しいことができるようになったりと日々実感しています。家では教えきれないことも教えていただい

てます。 

・季節の行事や日々の生活の習慣ができてきている。行事について色々教えてくれたりもする。 

・先生やお友達の関わりがあるおかげか、たくさんしゃべれるようになりました。 

・譲ることができるなど我慢ができるようになった。 

・「園でやっているよ」と家でもするようになった。(着替えをたたむことやトイレなど) 

・自分でやってみようとする姿が多く見られるようになってきたため。 

・泣いている友達がいた時、傍でずっと寄り添っていたと聞いた時は嬉しかったです。 

・交通ルールなど家庭でしっかり教えて教えてあげれていないことも保育園で学んで帰り、実践できてい

るため。 

・休みの日でも保育園で習ったことをしていたり、歌を歌ったりと成長を感じる。 

・友達の気持ちを理解し、自分の感情を伝えている。 

・園での様子をよく教えてくれるようになり、自信をもって園生活を送っているように感じる。 

・人前で物おじせずやり切れるようになった。友だちと競うことで勝つ喜びや負けて悔しい気持ちを表せ

る。 

・園行事や家庭保育で成長を感じる。 

・気持ちを言葉にしてくれるようになった。 

・集団生活や対人面での成長は、保育園での経験が大きいと思います。 

・園での日常生活や行事を通して、決まりやルールを守る大切さを学んでいる。 

・当番の時に意欲が出ているように思います。 

・協調性が育っているから。 

・友達と関わることができている。 

・色んな事に挑戦できるようになったと思います。 

 

【「大切にしたい保育」について、ご意見があればお聞かせください。】 

・「大切にしたい保育」は、親が大切にしたい保育なのか、保育園が大切にしたい保育なのか、何のことか

わかりません。すみません。 

  ☆ご回答ありがとうございます。出部保育園が掲げる「大切にしたい保育」についての質問でした。設

問の仕方について、意図が伝わるよう検討していきたいと思います。 

38 0

はい いいえ
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・食育・・・ワンプレートには何の意味があるのか。皿を持って食べるということがやりづらいと思う。見

た目も悪い。タンパク質や栄養素は不足していませんか。確認する人はいるんですか？ 

  ☆イベントや季節の行事食の時には見た目も工夫されており、地域の郷土料理も献立に取り入れてい

ます。ホームページにも掲載していますので是非ご覧ください。 

また、献立の栄養計算は委託業者の管理栄養士が計算しています。自治体および保健所の施設監査指

導でも栄養面での不足の指摘はございませんので、ご安心ください。 

 

・挨拶をすることをとても大切にしていて、子どもにも伝えているつもりです。昨年まではあまり感じませ

んでしたが、親同士のあいさつが減ってきているなと思い、少し寂しい気がします。親しい人とはおしゃ

べりしているのに…と思います。 

  ☆子どもたちのお手本として、まずは身近な私たち大人が挨拶を大切にしたいですね。園での保護者

参加行事などは、子どもたちのための行事としてはもちろんですが、普段の送迎だけではなかなか

会うことのない保護者同士のコミュニケーションの場にもしてもらえたらと思います。 

 

・先生や友達と仲良くできるように、人を大切にできるような保育を継続して取り組んでいただきたいで

す。 

・先生方にはとてもよくしていただいて感謝でいっぱいです。 

・先生方が愛情をもって子どもに接してくださればそれでいいと思う。自然と大切にしたい保育の内容は

ついてくると思う。 

 

 

☆まとめ 

  ・大切にしたい保育３の項目は、前年度と比較して数値が下がっていました。大切にしたい保育５ 

の項目は、前年度に引き続き数値の低い項目になっています。これからも職員で共通認識を持って 

保育に取り組んでいきたいと思います。 

  ・今年度はお子さんの姿も回答していただいた結果、大切にしたい保育４と大切にしたい保育６の 

項目は次年度に向けて数値の差を埋めていきたい課題だという事が分かりました。 
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◎保育内容について 

１.子ども一人ひとりを理解し大切に、そして丁寧に保育されていると思いますか 

   

 

２.保育室などは、子どもたちが楽しく遊び、様々な経験ができるよう環境が整えられていると思いますか 

   

 

３.登園時に職員から子どもの様子や健康状態の声かけがありますか 

   

 

４.保育園で起きた事故やけが、感染症や急な体調の変化に対し適切な対応がされていると思いますか 

 

 

５.保育園の生活において、安全対策がとられていると思いますか（避難訓練や緊急連絡カードなど） 

   

 

６.「月のお知らせ」「クラスだより」「ホームページ」等の情報提供は、わかりやすく伝える工夫や配慮がされ

ていると思いますか 

   

 

 

35 2 11

そう思う そう思わない 無回答

35 32

36 23

38 04

36 25

36 26
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７.子どもの気持ちや様子・子育て等について職員と話したり相談できていますか 

   

 

８.子どもが喜んで保育園に通っていると思いますか 

 

 

９.園の保育について、あなたの意見や意向を伝える方法または機会がありますか 

   

 

１０.困ったことや気になることがあった時に、保育園に気軽に尋ねたり相談することができますか 

   

 

１１.職員はプライバシーに配慮していると思いますか 

   

 

１２．職員は、あいさつや応答など丁寧に対応できていますか 

   

 

※「質問の答え方が難しい」「２択では答えられない」というご意見がありました。質問の仕方や解答欄につい

ては今後検討を重ねていきたいと思います。 

 （今回のアンケートでは、どちらともいえないという回答をされた方は集計には入れていません。） 

 

34 2 27

36 18

34 3 19

34 2 11 0

36 011 1

37 01 2
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【保育内容について、ご意見があればお聞かせください】 

・迎えの時にもう少しエピソードがあってもいいと思います。その方が良いコミュニケーションがとれ、充実に

つながると思います。 

  ☆当番の職員で異年齢保育をしており、担任以外の職員の対応になることをご理解ください。また安全面へ

の配慮から送り出しが短時間での対応になることもあります。担任との話を希望される時には改めて時間

を設けますので、お声かけください。 

 

・役員は毎月休みを取ってふれあいタイムに参加するのですか？数年後役員をしたくても、毎月休みは取りづら

いです。 

  ☆役員への立候補を考えて下さりありがとうございます。ふれあいタイムについては、可能な範囲で参加を

してくださっています。仕事の休みを取らなければいけないということではないので大丈夫です。 

 

・２日連続で顔をひっかかれて帰ってきた時は気になりましたが、保育体制をすぐに見直して改善していただけ

たのはありがたかった。未だに傷は残っているので、我が子ともに爪が伸びすぎていたらすぐに教えていただ

きたいです。気をつけてはいますが、見れていない時もあるので。 

・毎日楽しそうに保育園での出来事や遊びについて話してくれるのを聞いていると、成長しているなと感じます。

いつも丁寧に子どもたちを見ていてくださっているのも伝わってきます。これからもよろしくお願いします。 

・子どもの話をよく聞いてくださり、保育園での様子も連絡ノートにたくさん書いてくださっていてありがたい

と思っています。 

・子どもの小さな怪我でも共有して教えてくれるのでとても安心できます。 

・朝の登園時に一方通行のルールを守っていない方がおられるのが気になっています。保育園のルールを守り、

楽しいイベント・保育園生活にしてほしいです。 

・食育参観の時、家では絶対にしない製作を体験できたと思います。ありがとうございました。 

・今日の保育内容をウェブで見れたらいいなと思います。おばあちゃんやパパが迎えの時、見るのを忘れて帰っ

たという事が数回あるので。 

・いつも先生方にはお世話になっており、助けられています。５歳児特有の反抗期？があるので、困ったときは

また相談させてください。 

・子供の意見を多く聞き入れてくれて、子どもたちの考える力も育ててくださっている。今子どもがのびのびと

園で過ごせているのも、たくさん話を聞いてくださる先生がいるからだと感じています。一人ひとりの子ども

たちの思いを受け止めることはとても大変だと思います。それぞれに寄り添っていただきありがとうございま

す。 

・子育てでの困りごとなども気軽に相談できる先生方の雰囲気にいつも助けられています。今後もよろしくお願

いします。 

・好きな遊びの時間など、何かを作ったり自分で考えて遊べる遊びがあったらいいな…製作コーナーをあまり見

たことがなく、何かを作って持って帰ったことがあまりない。 

・担任の先生をはじめ、子どもに関わってくださるすべての先生が、子どもの様子を丁寧に教えてくださって安

心できます。朝の受付の時など、担任の先生以外の先生も園での様子を教えてくださり本当によく見てくださ

っていると思い、感謝の気持ちでいっぱいです。お忙しい中ありがとうございます。 

・細かな体調のことなど、変化があれば教えて下さるので助かっています。保育園に行くことも楽しみにしてお

り、行事などある日には特に楽しみが強いみたいです。 
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 ☆まとめ 

  ・今年度いただいた好評価をさらに高められるよう、次年度もさらに職員一同努力を重ね、 

保護者の皆様と共にお子様の健やかな成長を育んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

◎今後 Webアンケートの導入を検討しています 

   

 

【その理由を教えてください】 

・紙のほうが分かりやすい。Webを開くのが面倒くさい。 

・ペーパーレス 

・集計の手間が減るからいいと思います。 

・Webのほうがアンケート用紙をコピーして封筒に入れる手間が減るため。 

・会社の休憩中などいつでもできるから。 

・長い文を書くと手が疲れます。スマホのほうが手軽にできる。 

・Webのほうが紙を提出しなくてもよいから楽です。 

・Webのほうが時間を気にせず回答できる。 

・提出する手間が省け、負担が減る。(職員も保護者も) 

・どちらでも大丈夫です。 

・Webのほうが提出期限を守りやすい。 

・Webのほうが隙間時間にできてよい。 

・Webだと紙の紛失の心配がなくてよい。 

36 1

賛成 反対


